Lllegrand’

DECLARATION C € DE CONFORMITE n° A2623 B

Page 1/1

Nous LEGRAND
We 128, Avenue de Lattre-de-Tassigny - F 87 045 LIMOGES Cedex - FRANCE

déclarons que le{s) produit{s) 773617, 773717, 773817 et 773917
declare that the produci(s)

désignation

designation Variateur rotatif

fabriqués et/ou gérés par :

manufactured and/or run by Legrand France, Limoges

satisfait{ont) aux dispositions de la (des) Directive(s) du Conseil  2008/95/CE du 12-12-06 (Basse Tension)
satisfies(y) the provisions of Council Directive(s)

et 2004/108/CE du 15-12-04 (Compatibilité Electromagnétique)

and

sous réserve d'une utilisation conforme & sa destination on condition that it is (they are) used in the manner intended
et/ou d'une installation conforme aux normes en vigueur and/or in accordance with the current installation standards
et/ou aux recommandations du constructeur. and/or with the manufacturer's recommendations.

Ces dispositions sont assurées pour la Directive 2004/108/CE par la conformité aux clauses prises en considération de la {(des) norme(s) :
These provisions are ensured for Directive 2004/108/EC by compliance with the considered clauses of the following standard(s) :

NF EN 60669-2-1 (2004), attestée par la Déclaration de Confarmité n® A 158/2010 établie par le Laboratoire Produits Central
Legrand a Limoges.

Ces dispositions sont assurées pour la Directive 2004/108/CE par la conformité aux cfauses prises en considération de {a (des) norme(s} :
These provisions are ensured for Directive 2004/108/EC by compliance with the considered clauses of the following standard(s) :

NF EN 60669-2-1 {2004), attestée par la Déclaration de Conformité n® A 158/2010 établie par le Laboratcire Produits Central
Legrand & Limoges.

LIMOGES, le  23/12/2010 E. SANTIN!
Directeur Développement et Technologies
Systémes Résidentiels

Année d'apposition du marquage CE: 2005 )
Date of affixing CE marking
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